



## ほしくみ通信② R6年 6月28日(金)

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの季節。室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。

前回の通信で紹介した子ども達の遊びでは継続して遊んでいるものもあれば、遊ばなくなっているものもあります。それでも以前に比べて、自分達で遊ぶ時間が増えてきたように感じています。

そんな中で今の子ども達がどんなことに興味を持ち、毎日過ごしているのか紹介したいと思います！

4月から虫を捕まえたり、育てたりする姿が多く見られていました。そんな中で5月末に等覚寺で念願のカナヘビを捕まえた事から、「ほし組のみんなで育てたい！」と初めてクラスみんなで育てたい発言がありました。

今までは個々で自分の虫や生き物を育てていて、どちらかと言うと「誰にも触られたくない自分だけのもの！」だった子ども達が、「一匹をみんなで世話」になったことに、とても成長を感じました！

「ちゃんとお世話するのかな〜」と思いましたが、しっかりカナヘビの様子を気にしている子ども達。また特定の子ばかりになると思っていたのですが、虫にあまり興味がない子も様子を気にする姿が見られ、驚きました！

カナヘビの影響で他のザリガニやダンゴムシも皆で、様子を気にしながら育てる姿が見られています👁️🌟

必死に探して見つけたカナヘビ。  
想像以上に大きくて、「むり！先生捕まえて！！」  
と虫かごの蓋を開けて叫ぶ子ども達…  
結局、保育者が捕まえました(笑)  
カナヘビの名前は「かなちゃん」になりました！



毎日、登園してすぐ様子を確認。  
最近「細くなってる。餌足りんのや」と心配している子ども達です。  
少しカナヘビに触ってみる姿も出てきました！どんどん愛着が湧いているようです♡



図鑑で調べてカナヘビのお家を作ったり、餌を探したり・・・  
この写真は、カナヘビがミミズを食べているのをじっと見ている様子です。勢いよく食べる姿をみて、「あ〜お腹すいとったんやね」の一言でした。

「みんなで育てたい！」

図鑑にザリガニの水を替えるのは3日に1回と書いてあったので、「そろそろ掃除せんなんよね」と自分達で決めて掃除。  
今は保育者も手伝っていますが、どんどん上手になり、もう少しで保育者の手伝いが無くて出来そうな気がしています！



梅シロップを作りました！  
「うめしろちゃん」と名付け、  
毎日観察を楽しんでいます😊



夏ならではの水・泥・プール遊びの時期になりました！

6月より連絡帳が電子化となり、慣れない方もおいでと思いますが、毎日、健康状態や外遊びの〇×の記入をお願いします。

